

## **Freundeskreis Panajotis Kondylis e.V.**

**Die Mitgliederversammlung am 20.11.2021, 19.00 Uhr fällt Corona-bedingt aus und wird online abgehalten.**

### **Tätigkeitsbericht des Freundeskreises Panajotis Kondylis von November 2020 bis Oktober 2021** (von Falk Horst, 1. Vorsitzender)

Die französische Ausgabe des Buches „Das Politische im 20. Jahrhundert“ (deutsche Ausgabe im Verlag Manutius) erscheint 2022. Das Buch „Macht und Entscheidung“ wurde ins Französische übersetzt, dafür muss noch ein Verlag gefunden werden.

Herr Dostanic (Sremska Mitrovica) hat in einer Sonderausgabe der ältesten Intellektuellenzeitschrift Serbiens (Serbian Political Thought) eine Aufsatzsammlung zu Kondylis zum Druck gegeben. In einer anderen Publikation hat er einen Beitrag von Eberhard Straub zum Konservatismusbuch von Kondylis aufgenommen und hat uns mitgeteilt, dass ein ungarischer Kollege die Absicht habe, Texte von Kondylis ins Ungarische zu übersetzen.

Dr. Alexey Zhavoronkov aus Moskau (zur Zeit in Frankfurt) möchte das Werk von Kondylis in Russland bekannt machen; dazu hat er eine Reihe von Kondylis-Aufsätzen zusammengestellt (u.a. aus „Planetarische Politik nach dem Kalten Krieg“), die nach seiner Meinung bei russischen Lesern Interesse finden werden. „Macht und Entscheidung“ könne nach seiner Meinung die gegenwärtige Devisionismus- Diskussion in Russland bereichern. Er ist gut in Russland vernetzt und hat Verbindungen zu einschlägigen russischen Zeitschriften und Verlagen, die er nutzen möchte, um auf Arbeiten von Kondylis aufmerksam zu machen. Herr Edinger will ihn dabei mit einem Beitrag über das Werk von Kondylis für eine russische Zeitschrift unterstützen.

Prof. Argyris Stringaris sucht für „Macht und Entscheidung“ einen amerikanischen oder englischen Verlag, er hat Kontakte zu geeigneten Übersetzern, allerdings ist es schwer, einen Verlag zu finden.

Im April 2022 soll bei Matthes und Seitz die Neuauflage des Konservatismusbuches von Kondylis herauskommen. Der Verlag will nach und nach vergriffene Bücher von Kondylis neu auflegen. Es wäre gut, wenn alle Arbeiten zum Werk von Kondylis bei Matthes und Seitz erscheinen könnten.

Das Manuskript des Rezeptionsbandes „Kondylis heute“ wurde bei „Matthes und Seitz“ eingereicht. Der Freundeskreis hat einen Druckkostenzuschuss angeboten. Um den Band nicht so umfangreich (so teuer) zu machen wie den letzten, wurden zwei Beiträge für den nächsten Band zurückgestellt. Die Autoren der Beiträge für den Rezeptionsband sind: Prof. Dietrich Harth, Prof. Hans Christof Kraus, Dr. Ulrich Zellenberg, Dr. Alexey Zhavoronkov (Moskau), Prof. Rainer Zimmermann, Dr. Michael Rumpf (zwei Beiträge), Konstantin Verykios, Dr. Gisela Horst (2 Beiträge), Dr. Falk Horst (2 Beiträge). Der ursprünglich vorgesehene Beitrag von Sebastian Edinger soll als eigenständiges Buch erscheinen. In diesem Text sieht Edinger den Denk- und Argumentationsansatz von Kondylis in „Planetarische Politik nach dem Kalten Krieg“ beim Chinaexperten David Goldman und dessen Beurteilung des Ringens um die Vorherrschaft zwischen China und den USA fortgesetzt; es ist also in der Analyse sehr aktuell und führt mit ihr weit über ein Interesse am Werk von Kondylis hinaus.

Wegen der zunehmenden Ausgaben suchen wir dringend nach Sponsoren, die dabei mithelfen, Übersetzungen und Druckkostenzuschüsse zu finanzieren.